

Mädchen am Girlsday zu Besuch bei den Chemisch-Technischen Assistenten der Adolf-Reichwein-Schule

Im Rahmen des Girlsday, der seit 2001 immer im April stattfindet, haben sich 6 Mädchen aus dem Limburger Raum die Ausbildung der Chemisch-Technischen Assistenten an der Adolf-Reichwein Schule angeschaut. Der Girlsday ist eine Initiative des Bundesministeriums für Bildung und Forschung (BMBF) und vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend (BMFSFJ), sowie des Europäischen Sozialfonds.

An diesem Tag sollen Mädchen Einblicke in vorwiegend von Männern besetzte Berufsgruppen erhalten. In 6 Stationen konnten die Mädchen verschiedene Grundfertigkeiten und Analysenmethoden kennenlernen.



Mit dem Aerometer wurde die Dichte verschiedener Lösungen bestimmt.



Bei der Maßanalyse wurde der Säuregehalt verschiedener Weine ermittelt.



Das Pipettieren mit der Vollpipette wurde geübt.



Verschiedene Farbstoffe wurden chromatografisch untersucht.



Auch um das Rechnen kam man nicht herum.

Gerne gaben die Schüler über ihre bisherigen Erfahrungen Auskunft und es entstand eine rege Diskussion über Berufswahl und Zukunftsaussichten im chemischen Sektor.